

9月定例市議会は8日から26日まで 一般会計と特別会計7件の決算認定、一般会計補正予算などが審議されます

9月定例市議会は8日開会し、平成28年度沼田市一般会計及び特別会計の決算認定など2件の決算認定、マイナンバーカードを使得のコンビニでの住民票や戸籍証明書、印鑑証明などが交付できるようにするための沼田市手数料条例の一部改正（他に2件の条例改正）、利根小学校校舎建築工事請負契約の変更、2億8千75万1千円を追加する平成29年度一般会計補正予算と特別会計など8件の補正予算、沼田市教育委員の任命の同意など3件の人事案件など19件の議案が審議される予定です。

平成28年度沼田市一般会計及び特別会計の決算認定など2件の決算認定については、議長を除く全議員で構成される決算審査特別委員会に付託され審議されます。

決算審査特別委員会は、20日（総務部）、21日（市民部・健康福祉部）、22日（経済部・都市建設部）、25日（教育部）の4日間議場でおこなわれ、傍聴することができます。

一般質問は、14日、15日、19日の3日間おこなわれ、大東議員など10人の議員がおこないます（1日4人の議員が、議場で質問をおこないます。傍聴することができます。）

大東議員の一般質問

- 1 介護保険について
- 2 災害対策について
- 3 スポーツ振興と健康づくりについて
- 4 学校給食センターについて

※大東議員の一般質問は14日、午前10時30分ごろからです。

第47回市民体育大会 利南支部が優勝

第47回沼田市民体育大会が4日開かれ、8月におこなわれた水泳と合わせた得点で、利南支部が145.5点を獲得し優勝しました。

利南支部は、バスケットボール、ソフトボール一般男子と一般女子、バレーボールミセス、テニス、グラウンドゴルフで優勝しました。

2位は薄根支部（122.0点）、3位は東部支部（112.5点）でした。

10月9日には、市民大運動会が開かれます。



ゆるキャラグランプリ めまたんちへの投票をお願いします

沼田市のキャラクター「ぬまたんち」が、ゆるキャラグランプリ2017に今年もエントリーしました。

投票は、パソコン、スマートホンなどから、『ゆるキャラグランプリ2017』にアクセスし投票IDを登録してください。

昨年は、総合588位で、今年はさらに順位を上げるようがんばっています。



2017年9月10日

NO. 538

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 Tel.23-1519 部内資料



力ではなく、米朝の対話による問題解決が必要です。

いま最も危険なのは、米朝間の軍事的緊張がエスカレートしていく中で、偶発的な事態などで武力衝突につながることで、軍事一辺倒の圧

も、核武装を強化することは正当化できるものではありません。

8月に実施された米韓合同軍事演習は、北朝鮮にとって脅威となるものだったとしても、核武装を強化することは正当化できるものではありません。

北朝鮮は8月29日の北海道を越えて太平洋に落下させた弾道弾ミサイル発射に続き、3日に6回目となる核実験を強行しました。

国連安保理決議などへの違反であるとともに、7月の国連会議で核兵器禁止条約が採択されるなど、国際社会が「核兵器のない世界」へむけた新たな前進を開始したなかで、こうした流れに背をむけ、真っ向から挑戦する暴挙であり、世界と地域の平和と安定を脅かす危険な軍事的挑発を北朝鮮はやめるべきです。

こんにちは 大東のぶゆき です



続ぶらり散歩 めまた道 川田地区あれこれ 特別編その二十九

沼田街道西通り 茱木峠

江戸末期になると沼田と江戸を結ぶ道として、旧子持村、岩本町を通り、戸鹿野橋から沼田に入る沼田街道西通りが、上り下りが少ないことから利用されるようになりました。

岩本町上野の茱木（ぐみき）峠近くには、江戸から沼田に向かう殿様が休憩をした「久三木の茶屋」とよばれた家があり、「七曲がり」「十八坂」などの難所もありましたが、殿様も利用するなど盛んに利用されていました。

今でも峠の周辺には、道祖神や馬頭観音などの石造物があり、人の往来を感じさせるものが残されています。

今井町の十二神社

今井町は、木曾義仲の四天王の一人だった今井兼平の一族がこの地に落ち延びてきたという伝説が残されています。



十二神社の前には、池がありそこには大きなウナギがたくさんいましたが、そのウナギを食べると大雨がふると言われ、今井町の人たちはそのウナギを食べなかったと言われています。

